

Image not found or type unknown



## SDF et reconnu non prioritaire

Par **chrisnice**, le **31/08/2013** à **15:45**

bonjour

je suis sdf depuis le 23avril 2013 suite à expulsion locative pour impayé de loyers

j'ai saisi la prefecture qui s'est reuni en commision et qui m'a refusée le statut de prioritaire y compris pour des structures d'acceuil tel que foyer ou résidence sociale.

je dors dans une voiture depuis 4mois perçois l'ASS (480€) et sans possibilité de relogement

Existe t-il des recours possible contre cette décision et puis je porter plainte pour non-assistance à personne en danger. Merci à tous pour votre aide